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日  程 2024年 5月 8日（水） 

会  場 ダリア鹿児島営業所  鹿児島市中央町 16-5 ３Ｆ 

参加者数 約 28名  内県外 15名   

講演会内容 

受付 17：30 

開始 1 8：00～20：00 

講演「最近のパーマ・ウェーブとストレート」 

講師 中谷 靖章 先生  株式会社 ingLab 

懇親会 20時 30分～ 会場の２F 

ウッデイキチン事務局 

文章・写真提供／向井 健介 

mailto:info@woodychicken.com


今年は快晴の鹿児島！南九州３年目です。 

会場は出来たばかりのダリアさんの会議室をお借りしました。 

今回は、ケミカルの勉強会でした。最新情報から基礎までみっちりとお話聞かせていただきました。 

久しぶりに聞いて、昔習ったことからかなり変化したなーっと実感しました！ 

司会は今回も青山さんにスムーズに進行いただきました。 

 

南九州代表今垣内さん挨拶 

昨年の１１月に、南九州メンバーで熊本の球磨川洪水跡地を訪問しました。 

現在はほとんどのサロンが営業再開していました。中でも裕子先生という方が、当時洪水でリタイアを考えていま

したが、ウッディチキンとの支援を通じての出逢いの中で、リスタートを決断された方です。継続していてよかった

とお話ししていただきました。ボランティアの継続の大事さを実感しました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

講演「最近のパーマ ウェーブとストレート」 

  講師 中谷 靖章 様  株式会社イングラボ 

 

パーマをかけるために知っておきたい、今さら聞けない毛髪科学【毛髪の構造、ＳＳ結合、ダメージ、エイジング】。

何となく使い分けている還元剤、その選択は合っていますか？還元剤の種類【チオグリコール酸、システイン、シ

ステアミン、GMT、スピエラなど】とその特徴やメリットとデメリット。『アルカル性パーマ』〜話題の『酸性パーマ』ま

で、今、必要なパーマの知識と情報を基礎〜応用まで全てお伝えします。 

プロフィール 

1962年生まれ。大阪府出身。1984年、関西大学工学部応用化学学科を卒業。その後、美容メーカーの研究

開発やマーケティングを経て、2017 年、株式会社イングラボ＜ing.Lab＞を立ち上げる。現在、サロンや企業の

サポート、サロンとお客様が笑顔になるプロダクツの研究開発を行う傍ら、セミナー活動も展開。また、理美容業

界誌等にて、最新情報や毛髪化学、関連化学知識の発信も行う。 

 



いきなり質問です。 

Q毛髪のハリコシに一番影響があるのはどれでしょうか？ 

キューティクル・コルテックス・メデュラ 

答えは、キューティクルです。 

このように答えのあるものと答えのないものがありますし、２0年前と現在では、理論も薬剤も違うことがあります。 

今日のはなしではこのキューティクルの存在がとても大事です。 

ウェーブにしてもストレートにしても、このキューティクルの存在を考慮して施術しないとうまくいきませんし、お客様

の笑顔が見ることができません。 

 

キューティクル  毛髪の 10～15％コルテックスの約４倍の硬さ 毛髪のハリコシ 60％ 

コルテックス    毛髪の 85～90％  毛髪のハリコシ 40％ 

 

そして、パーマのかかる場所はこの２つです。 

３０年前の理論では、毛髪内部の SS 結合をきると教わっていましたが、キューティクルの事も考えてい

かないといけません。後ほど還元剤のお話もしますが、還元剤の種類によってどこに作用するのかまで

わかってきています。技術者は、毛髪の状態を見てどの薬剤にするのかを判断していかないといけない

です。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



懇親座談会 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

以上です。 

ウッディ事務局 

向井健介 


